

02/06/2000

FERNANDO ABRIL-MARTORELL DEJA EL GRUPO TELEFÓNICA

- **Belén Amatriáin será nombrada el lunes Presidenta Ejecutiva de Telefónica Publicidad e Información**

Madrid, 2 de junio de 2000.- Fernando Abril-Martorell Hernández ha presentado hoy su renuncia al cargo de Presidente Ejecutivo de Telefónica Publicidad e Información (TPI) y ha comunicado su decisión de abandonar el Grupo Telefónica para iniciar una nueva etapa profesional.

Fernando Abril-Martorell Hernández se incorporó a Telefónica S.A. en enero de 1997 como Director General de Finanzas Corporativas, cargo desde el que participó activamente en procesos como la privatización de la compañía, su ampliación de capital de 1998 y la adquisición de empresas brasileñas en el proceso de privatización de la telefonía de Brasil.

Compaginó la Dirección General de Finanzas Corporativas con la Presidencia de TPI desde diciembre de 1998 hasta septiembre de 1999. En septiembre de 1999 se ocupó de forma exclusiva de la Presidencia Ejecutiva de TPI, de cuya salida a Bolsa y política de expansión ha sido su principal artífice.

En el próximo Consejo de Administración de TPI, que se celebrará el lunes 5 de junio, se nombrará Presidenta Ejecutiva de la compañía a Belén Amatriáin, hasta ahora Consejera y Chief Operating Officer (COO) de Productos Electrónicos de TPI.

Belén Amatriáin es licenciada en Derecho y Económicas por ICADE. En su trayectoria profesional ocupó diversos cargos directivos en áreas de marketing y publicidad de varias multinacionales, como Kraft, Grey Advertising, Grupo Bates y Kings Group, en las que llegó a desempeñar puestos de Directora de Marketing y Ventas y de Directora de Account Planning.

Se incorporó a Telefónica Publicidad e Información en junio de 1997 como Directora de Marketing de la compañía. En 1998 fue nombrada Consejera de Euredit. En 1999 fue nombrada Directora General de Marketing. En marzo de 2000 fue nombrada Chief Operating Officer de E-Products de TPI y en mayo de 2000 fue nombrada Consejera de TPI.